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 Memorando nº 016, de 29/11/16, do Deputado Coronel Chagas, 
justificando sua ausência nas Sessões Plenárias no período de 29/11 a 
01/12/16.
 Era o que constava do Expediente, Senhor Presidente.
 O Senhor Presidente Chico Mozart – Solicito ao Senhor 
Primeiro-Secretário que proceda à chamada dos oradores inscritos para o 
Grande Expediente.
 O Senhor Primeiro-Secretário Naldo da Loteria – Senhor 
Presidente, não há oradores inscritos.
 O Senhor Presidente Chico Mozart – Não havendo oradores 
inscritos para o Grande Expediente, passamos para a Ordem do Dia: 
Discussão e votação em turno único do Projeto de Lei nº 108/16, que “autoriza 
o Poder Executivo abrir ao orçamento fiscal do estado, em favor da Secretaria 
Estadual de Educação e Desporto – SEEGAD e do fundo de manutenção 
e desenvolvimento da educação básica e de valorização dos profissionais 
da educação – FUNDEB, crédito suplementar no valor global de R$ 
22.372.065,50 (vinte e dois milhões, trezentos e setenta e dois mil, sessenta 
e cinco reais e cinquenta centavos) para reforço de dotações constantes da 
lei orçamentária vigente, de autoria do Poder Executivo; da Mensagem 
Governamental de Veto nº 117/16, que “veta parcialmente o Projeto de 
Lei Complementar nº 006/16, que altera dispositivos da lei complementar 
nº006/94, que dispõe sobre a Lei Orgânica do Tribunal de Contas, e dá outras 
providências”; do Projeto de Decreto Legislativo nº 020/16, que “concede 
a Comenda Ordem do Mérito Legislativo, na categoria grande mérito, 
ao Senhor Rodrigo Holanda Menezes Jucá, e dá outras providências”, de 
autoria do Deputado Masamy Eda; do Projeto de Decreto Legislativo nº 
018/16, que “concede a Comenda Orgulho de Roraima ao atleta roraimense 
Tiago Maia Alencar, e dá outras providências”, de autoria do Deputado Jorge 
Everton, com apenso do Projeto de Decreto Legislativo nº 021/16, de autoria 
do Deputado Coronel Chagas; do Projeto de Decreto Legislativo nº 024/16, 
que “concede a Comenda Orgulho de Roraima à instituição de sociedade 
civil que indica, e dá outras providências”, de autoria da Deputada Lenir 
Rodrigues; do Projeto de Decreto Legislativo nº 026/16, que “Concede a 
Comenda Orgulho de Roraima às personalidades que indica, e dá outras 
providências”, de autoria dos Deputados Jalser Renier e Coronel Chagas; do 
Projeto de Decreto Legislativo nº 031/16, que “concede a Comenda Orgulho 
de Roraima ao Coronel de Cavalaria do Exército Luiz Henrique Gonçalves 
Valério, e dá outras providências”, de autoria dos Deputados Marcelo Cabral 
e Jalser Renier; do Requerimento nº 077/2016, que requer prorrogação de 
prazo para funcionamento da Comissão Parlamentar de Inquérito, criada 
a partir da Resolução nº 017/16, alterada pelas Resoluções nº 019/16, 
024/16, 025/16 e 027/16, para apurar falhas no sistema prisional do estado, 
de autoria da Deputada Lenir Rodrigues, Presidente da referida CPI; do 
Requerimento nº 086/16, que requer prorrogação de prazo, por igual período, 
para funcionamento da Comissão Especial Externa, criada para analisar e 
apurar denúncias de supostas irregularidades nas contas do FUNDEB, 
feitas pelo Sindicato dos Trabalhadores em Educação de Roraima-SINTER, 
sobre a ordenação de despesa indevida por parte da Secretaria de Estado 
de Educação e Desporto, de autoria do Deputado Jânio Xingú, Presidente 
da Comissão; do Requerimento nº 087/16, que requer prorrogação de prazo 
para funcionamento da Comissão Especial Interna, criada para analisar e dar 
parecer a Proposta de Emenda à Constituição nº 03/15, de autoria do Deputado 
Soldado Sampaio; do Requerimento nº 088/16, que requer prorrogação de 
prazo, por igual período, para funcionamento da Comissão Especial Externa, 
criada para analisar e dar parecer a Proposta de Emenda à Constituição nº 
07/15, de autoria do Deputado Flamarion Portela, Presidente da Comissão; 
da Proposta de Moção de Pesar nº 019/16, pelos falecimentos dos soldados 
policiais militares Tadeu Martins Lima de Oliveira e Arnaldo Alves de Sena, 
ocorridos no presente mês nesta capital, de autoria do deputado Coronel 
Chagas. Em primeiro turno, do Projeto de Resolução Legislativa nº 015/16, 
que “altera dispositivos do Regimento Interno da Assembleia Legislativa, 
que tratam sobre a corregedoria parlamentar, de autoria da Mesa Diretora.
 Suspendo a Sessão, pelo tempo necessário, para que as Comissões 
em conjunto possam analisar e emitir parecer ao Projeto de Lei nº 108/16.
 Reaberta a Sessão.
 O Senhor Presidente Chico Mozart – Dou por reaberta a presente 
Sessão e solicito ao Senhor Primeiro-Secretário que proceda à leitura do 
Requerimento nº 088/16.
 O Senhor Primeiro-Secretário Naldo da Loteria – Lido o 
Requerimento nº 088/16.
 O Senhor Presidente Chico Mozart – Em discussão o 
Requerimento. Não havendo quem queira discuti-lo em votação. A votação 
será simbólica. Os deputados que concordam permaneçam como estão. 
Dou por aprovado o Requerimento nº 088/16. Solicito ao Senhor Primeiro-
Secretário que proceda à leitura do Requerimento nº 087/16.
 O Senhor Primeiro-Secretário Naldo da Loteria – Lido o 

ATOS LEGISLATIVOS
ATAS PLENÁRIAS - ÍNTEGRA

ATA DA 2557 SESSÃO, EM 30 DE NOVEMBRO DE 2016.
52º PERÍODO LEGISLATIVO DA 7ª LEGISLATURA.

=   ORDINÁRIA   =
PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO CHICO MOZART

(Em exercício)
 Às nove horas do dia trinta de novembro de dois mil e dezesseis, 
no Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima quingentésima 
quinquagésima oitava Sessão Ordinária do quinquagésimo segundo período 
Legislativo da sétima Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de 
Roraima.
 O Senhor Presidente Chico Mozart – Havendo quórum 
regimental, sob a proteção de Deus e em nome do povo roraimense, declaro 
aberta a Sessão.
 Solicito ao Senhor Segundo-Secretário, Deputado Izaías Maia, 
proceder à leitura da Ata da Sessão anterior.
 O Senhor Segundo-Secretário Izaías Maia – Lida a Ata.
 O Senhor Presidente Chico Mozart – Coloco em discussão 
a Ata da Sessão anterior. Não havendo nenhum dos Senhores Deputados 
que queiram discuti-la, coloco-a em votação. A votação será simbólica. Os 
Deputados que forem favoráveis permaneçam como estão.
 Dou por aprovada a Ata da Sessão anterior.
 Solicito ao Senhor Primeiro-Secretário que proceda à leitura do 
Expediente.
 O Senhor Primeiro-Secretário Naldo da Loteria – Senhor 
Presidente, o Expediente consta do seguinte:
 RECEBIDO DO PODER EXECUTIVO:
 Mensagem Governamental nº 118, de 29/11/16, encaminhando 
para apreciação o Projeto de Lei de Crédito Suplementar por Excesso de 
Arrecadação, em favor da Agência de Defesa Agropecuária do Estado de 
Roraima - ADERR, no valor global de R$ 260.000,00 (duzentos e sessenta 
mil reais).
 Mensagem Governamental nº 119, de 29/11/16, encaminhando 
para apreciação Projeto de Lei de crédito suplementar por transposição, em 
favor da Secretaria de Estado da Comunicação Social - SECOM, no valor 
global de R$ 2.000.000,00 (dois milhões de reais).
 Mensagem Governamental nº 120, de 29/11/16, encaminhando 
para apreciação o Projeto de Lei de crédito suplementar por excesso de 
arrecadação, em favor do Fundo Especial da Procuradoria-Geral do Estado 
de Roraima – FUNDEPRO, no valor global de R$ 146.900,00 (cento e 
quarenta e seis mil e novecentos reais).
 Mensagem Governamental nº 121, de 29/11/16, encaminhando 
para apreciação o Projeto de Lei de crédito suplementar por excesso de 
arrecadação, em favor da Secretaria de Estado da Fazenda – SEFAZ, no 
valor global de R$ 11.342.547,24 (onze milhões, trezentos e quarenta e dois 
mil, quinhentos e quarenta e sete reais e vinte e quatro centavos).
 Ofício nº 3123/16, de 28 de novembro de 2016, do Secretário de 
Estado da Saúde, informando que, em virtude de compromissos previamente 
assumidos e inadiáveis dos titulares da pasta fora do Estado, junto ao 
Ministério da Saúde, solicita o reagendamento da apresentação do relatório 
detalhado do segundo quadrimestre referente ao exercício de 2016.
 RECEBIDOS DOS DEPUTADOS:
 Projeto de Lei s/nº, de 25/11/16, do Deputado Izaías Maia, que 
“dispõe sobre a política de desenvolvimento rural de Roraima, e dá outras 
providências”.
 Indicação s/nº, de 29/11/16, do Deputado Zé Galeto, solicitando 
ao Governo do Estado, manutenção da ponte de madeira sobre o Igarapé 
Areal, localizada na BR 210, Município de São Luiz do Anauá.
 Proposta de Moção de Pesar s/nº, de 29/11/16, do Deputado 
Jorge Everton, pelo falecimento do Tenente da Polícia Militar de Roraima 
Washington Luiz Brasil de Araújo, ocorrido em 28 de novembro do corrente 
ano.
 Requerimento s/nº, de 29/11/16, do Deputado Flamarion Portela 
– Presidente da Comissão Especial Interna criada através da Resolução nº 
022/16 e alterada pela Resolução nº 029/2016, requerendo prorrogação de 
prazo, por igual período, para seu funcionamento.
 Requerimento s/nº, de 29/11/16, do Deputado Jânio Xingú – 
Presidente da Comissão Especial Externa criada nos termos da Resolução 
nº 045/2015, alterada pela Resolução nº 048/15, requerendo prorrogação de 
prazo, por igual período, para seu funcionamento.
 Memorando nº 072, de 22/11/16, do Deputado Evangelista 
Siqueira, justificando sua ausência nas Sessões Plenárias dos dias 16 e 17 de 
novembro do corrente ano.
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de certa forma, acho que há uma pessoalidade dele em colocar isso, neste 
momento. Eu digo isso, deputado Sampaio, porque sempre tive  respeito por 
Vossa Excelência, mas quero dizer que se ele não preenchesse os requisitos 
constantes no Regimento, eu jamais o colocaria na indicação. Por isso, peço 
o apoio dos demais colegas para a aprovação da matéria. Estive, ontem, com 
o Deputado Mecias de Jesus que citou, por várias vezes, que o deputado 
Rodrigo Jucá era uma pessoa que preenchia os requisitos, portanto, creio que 
a política deva estar acima do pessoalismo. Agradeço ao Presidente Jalser 
pela sua manifestação, bem como a todos os colegas nesta Casa.
 O Senhor Deputado Jânio Xingú – Na mesma linha de raciocínio 
do Deputado Masamy, quero dizer que o Deputado Sampaio é um deputado 
pelo qual tenho muito respeito nesta Casa, mas acho que como se trata de um 
ex-deputado é, no mínimo, deselegante uma proposta desse nível, até porque 
nós não temos mandato vitalício. Hoje, o Deputado Sampaio é deputado, 
mas entendemos que se daqui a dois anos ele perder a eleição e deixar de 
ser Deputado, e o Deputado Rodrigo voltar para esta Casa, ou vice-versa, e 
algum Deputado queira homenagear o deputado Sampaio, seria deselegante 
um deputado dizer: olha, não podemos homenagear o deputado porque ele 
não se enquadra em determinados critérios! O critério que o Deputado tem 
que ter para ser homenageado é ter passado por esta Casa. O Deputado 
Rodrigo foi deputado por quatro anos, não podemos ser deselegantes com 
o colega, pois ele foi uma pessoa que representou o povo e que naquela 
legislatura foi o segundo deputado mais votado, o primeiro foi o Deputado 
Mecias. Além de tudo, ele tem um pai que é destaque nacional e que tem 
contribuído muito para o desenvolvimento do estado de Roraima. Então tem 
o meu apoio.
 O Senhor Deputado George Melo – Bom dia a todos. Estou 
acompanhando atentamente essa discussão. Acho que ninguém nasce 
oposição ou situação. A política é dinâmica e se hoje você está na oposição, 
amanhã poderá estar na situação. E isso já tem acontecido. No mandato 
passado, o Deputado Sampaio era oposição aqui nesta Casa, hoje ele é um 
dos maiores defensores do governo e isso não o impede de amanhã estar 
contra o governo, dependendo das mudanças que possam acontecer. Agora, 
nós trazermos essa discussão aqui para dentro, é apequenar o parlamento. Eu 
tenho visto, deputado Xingú, ex-deputados que venham a assumir diretorias 
e passarem por esta Casa. Muitas vezes, os Deputados da oposição votam em 
solidariedade não ao Governo, mas àquele ex-parlamentar, que é um igual 
a nós. Então, avaliando a questão, e como outros Deputados já disseram, o 
Deputado Rodrigo foi um excelente Deputado nesta Casa, que criou grandes 
amizades e parcerias. E eu acredito que nada possa macular a imagem dele, 
na sua passagem por esta Casa. A única coisa que alguém pode colocar aqui, 
nesta Casa, é o fato de dele ser filho do Senador Romero Jucá, que também, 
na minha opinião é um dos maiores políticos do país. Eu acho que Roraima 
tem orgulho de tê-lo como senador. Quando saímos do estado, ao dizermos 
que é do Estado de Roraima, todos reconhecem o nosso estado e reconhece 
devido a essa liderança política. E eu não vejo o senador, em nenhum 
momento, diminuir o tamanho da homenagem que o Rodrigo está recebendo 
nesta Casa, pelo contrário, ele até engrandece o tamanho da homenagem. 
Então, eu peço ao presidente em exercício que coloque em votação. O nosso 
grupo, o G13, vai votar favorável sim. E quero parabenizá-lo, Deputado 
Masamy, pela sua iniciativa de homenagear o Deputado Rodrigo aqui. Eu 
tenho certeza que até o próprio deputado Sampaio vai reconhecer que ele é 
um merecedor também dessa comenda. E quero dizer que os debates aqui 
são acalorados, mas a gente entende que ele não pode, de maneira nenhuma, 
ir para o lado pessoal. Eu acho que quando a política vai para o lado pessoal, 
mesmo a gente tendo motivo, não deve passar por essa linha, até porque nós 
estamos aqui representando uma grande parcela do povo de Roraima. Então, 
eu entendo que o nosso mandato é construído. E é essa a contribuição que eu 
quero deixar hoje aqui.
 O Senhor Presidente Chico Mozart – Deputado Soldado 
Sampaio, o artigo 138 diz que durante a discussão e o encaminhamento 
de votação, o Deputado falará só uma vez. A fala é da Deputada Lenir 
Rodrigues.
 A Senhora Deputada Lenir Rodrigues – Senhor Presidente, 
eu também quero parabenizar o Deputado Masamy Eda pela indicação, 
porque eu, enquanto Secretária de Educação, conheci o gestor público, o 
Secretário Municipal de Educação de Boa Vista Rodrigo Jucá, suas ideias, 
o empreendedorismo, o respeito às pessoas, à categoria dos professores, à 
organização, o planejamento que ele demonstrou na época em que era meu 
colega. Como secretário, ele é merecedor. Eu não estava nesta Casa enquanto 
ele estava Deputado, mas trabalhei bastante com ele durante a UNDIME, 
que é o curso preparatório de Secretários Municipais de Educação. E como 
eu estava na Secretaria do Estado, tive essa convivência muito estreita com 
ele na UNDIME. Inclusive, ele foi Vice-presidente Nacional da UNDIME, 
representando a região norte, pelo reconhecimento dele e não por questões 
políticas, ou seja, pelo reconhecimento dos demais secretários. Ele atuou 

Requerimento nº 087/16.
 O Senhor Presidente Chico Mozart – Em discussão o 
Requerimento. Não havendo quem queira discuti-lo em votação. A votação 
será simbólica. Os deputados que concordam permaneçam como estão. Dou 
por aprovado o Requerimento nº 087/16.
 Solicito ao Senhor Primeiro-Secretário que proceda à leitura do 
Requerimento nº 086/16.
 O Senhor Primeiro-Secretário Naldo da Loteria – Lido o 
Requerimento nº 086/16.
 O Senhor Presidente Chico Mozart – Em discussão o 
Requerimento. Não havendo quem queira discuti-lo, em votação. A votação 
será simbólica. Os deputados que concordam permaneçam como estão. Dou 
por aprovado o Requerimento nº 086/16.
 Informo que o Projeto de Lei nº 108/16 foi rejeitado nas 
Comissões conjuntas. Solicito ao Senhor Primeiro-Secretário que proceda à 
leitura do Projeto de Decreto Legislativo nº 020/16 e do Parecer da Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação Final.
 O Senhor Primeiro-Secretário Naldo da Loteria – Senhor 
Presidente, temos cinco Projetos de Decreto Legislativo que concedem a 
Medalha de Honra ao Mérito Legislativo. Gostaria que Vossa Excelência 
votasse em bloco as referidas matérias.
 O Senhor Presidente Chico Mozart – Acato o requerimento 
verbal do Deputado Naldo da Loteria.
 O Senhor Deputado Soldado Sampaio pede Questão de Ordem 
– Senhor Presidente, eu gostaria que a Mesa avaliasse a possibilidade de 
tirar de pauta o Projeto nº 020/16, que concede uma comenda de mérito ao 
senhor Rodrigo de Holanda Jucá. Eu não tenho nada contra, convivi com 
ele durante quatro anos, mas é prática, nesta Casa, dar comenda de forma 
consensual dos 24, porque não é salutar receber uma comenda com a simples 
maioria dos votos, com um terço dos votos contra. Comenda é algo de 
reconhecimento por parte do plenário e percebo que não há entendimento 
nessa Comenda. É preferível que o autor construa um consenso, porque as 
demais comendas todas foram votadas até de maneira simbólica e unanime, 
Senhor Presidente, do que nós colocarmos em votação. É constrangedor 
com o colega ter que votar. Eu sinto que entre a base do governo precisa 
ser construído esse consenso em relação a essa comenda aqui proposta pelo 
Deputado Masamy Eda. Então eu queria pedir ao autor e à mesa que tirasse 
de pauta e construísse esse entendimento, essa unanimidade em torno da 
comenda. Eu tenho disposição em votar, se for o caso. Pelo menos da minha 
parte, eu gostaria que avaliasse, assim como também o autor da proposição.
 O Senhor Deputado Jalser Renier-  Senhor Presidente, eu não 
tenho nada contra nenhuma pessoa que está nesta Casa por anos, eu estou 
aqui há 22 anos e sempre tivemos a praxe de respeitar as indicações dos 
parlamentares, sejam elas quais forem, porque entendemos que cada cidadão 
deu sua contribuição ao estado. Eu já aprovei comenda aqui de empresário 
que tinha dois funcionários, apenas dois funcionários em seu estabelecimento 
comercial recebeu a comenda orgulho de Roraima, simplesmente por ser 
amigo de um parlamentar, e o parlamentar vai e assume uma posição. Eu 
gostaria de enfrentar a divergência do Parlamentar com absoluta tranquilidade. 
Primeiro, porque o Deputado Rodrigo foi um Deputado Estadual aqui desta 
Casa e é deselegante a Assembleia Legislativa fazer essa homenagem de 
maneira politiqueira. Vamos assim imaginar que esse é o meu entendimento. 
Eu posso ser contraditório na minha avaliação, mas entendo mais como 
uma maneira política do que como uma maneira institucional do Poder. A 
Assembleia Legislativa é um poder soberano, é um poder dos Deputados 
Estaduais que hoje estão em condições políticas e amanhã poderão estar 
em outras condições de absoluto constrangimento. E esta casa cansou de 
proteger e amparar centenas de Deputados que, ao perderem seus mandatos, 
estiveram em situações precárias e nós conseguimos, ao longo desses anos, 
abrigá-los pela sua história e suas posições. O que está se discutindo aqui, 
não é a postura nem a posição, e sim a história de todos os deputados que 
passaram por esta Casa desde o ano de 1990, que fizeram a sua história. E 
o deputado Rodrigo Jucá não é diferente de nenhum deputado aqui nesta 
Casa, a única diferença é que ele é filho de um dos melhores Senadores que 
o estado de Roraima já teve. Então, na verdade, no meu entendimento, que é 
franciscano, obviamente, eu entendo ser absolutamente prematura a intenção 
de devolver a ideia da Mesa e não evoluir com a Proposta do deputado 
Masamy. Eu gostaria de sugerir aos deputados, apenas como uma sugestão, 
até porque o líder do bloco é o Deputado George Melo, mas eu fico com a 
posição de apoiar integralmente a indicação do Deputado Rodrigo Jucá, até 
porque a sua história não começou hoje nem ontem. Por esta razão, eu me 
manifesto favorável.
 O Senhor Deputado Masamy Eda – Eu fico surpreso ao escutar 
o Deputado Sampaio falar do deputado Rodrigo, que foi um colega dele 
aqui na Casa, porque assim como ele, Vossa Excelência foi eleito, ele teve 
um mandato constituído pela população do Estado de Roraima. Agora, 
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mais que essa Comenda, porque o Rodrigo, por onde passou,  fez um 
excelente modelo de gestão, foi Deputado Estadual aqui, e saiu daqui sem 
nenhuma mácula. A gente sente orgulho em homenagear o ex- Deputado 
Rodrigo Jucá. Eu sinto orgulho e voto sim, favorável, por tudo que já falei, 
não somente pelo fato dele ser filho do Senador Romero Jucá, que também 
é um grande homem para nosso Estado, Senador que mais traz recursos 
para este estado. Enquanto os outros estão aí falando besteira e esquecem de 
trazer recursos que movem o estado, o Senador Romero, ajudou a prefeita 
Teresa a reconstruir a cidade que estava destruída por essas mesmas pessoas 
que só falavam muito e mentiam. Então, pegar um microfone e ir para a 
rua falar é fácil, mas o povo não elege a gente para isso, não. Mas para a 
gente ter atitude e fazer a verdadeira mudança que a sociedade precisa. E 
isso independe dele ser filho do Senador Romero Jucá que, inclusive, hoje, 
está aniversariando, a quem homenageio Pela  passagem dessa data, mas, 
acima de tudo, o Rodrigo tem os seus méritos. É um excelente profissional, 
gabaritado, por onde passou foi modelo de gestor, e ele merece muito mais 
que essa Comenda. Então faço das palavras da Lenir as minhas, se o Masamy 
tivesse me chamado, teria assinado junto com ele essa Comenda.
 O Senhor Deputado Soldado Sampaio – Obrigado, Presidente, 
pela compreensão. Quero deixar claro, até para não abrir precedente, o que 
é questão de ordem, pela ordem e o direito de discutir a matéria, que é algo 
elementar em todo parlamento.
 Senhor Presidente, quando fiz minha fala pela Ordem, eu sugerir 
ao Deputado Masamy e à Mesa tentar construir um consenso, até porque 
entendo que Comenda nesta Casa sempre foi aprovada de forma consensual. 
E eu chamei o Masamy e pedi: construa o consenso para não ter um ou 
outro voto. Não tenho nada pessoal contra o ex-Deputado Rodrigo Jucá, 
pelo contrário, sou amigo dele, votamos muitas coisas juntos aqui, inclusive, 
fizemos projetos juntos. Então, quem levou a essa discussão se o Rodrigo 
merece ou não, não fui eu, só pedi para o autor da matéria construir um 
consenso para não ter dois ou três votos, até porque ontem nós sentamos e 
vi Deputados da nossa base que ficavam desconfortáveis. Eu posso até dar o 
nome para o Deputado Masamy. E volto a falar, não tenho nenhum problema 
pessoal com Rodrigo Jucá, pelo contrário. Agora, um ou outro colega saiu na 
defesa do Rodrigo, beleza, associaram o Rodrigo ao pai dele, acho que nem 
precisava, porque o Rodrigo Rodrigo tem brilho próprio. Então, Presidente, 
a minha fala foi nesse sentido, mas outros colegas entenderam de maneira 
diferente. E só tenho a lamentar. O que me fez discutir essa matéria foi apenas 
a preocupação de que, a partir do momento que esse parlamento privar o 
Deputado de falar, aí podemos fechar esta Casa, porque esta é uma Casa 
de discussão. Portanto, não tenho problema nenhum com o Rodrigo Jucá, 
conheço sua história como gestor e reconheço que foi um grande Deputado 
nesta Casa e que exerceu com sabedoria outras funções que assumiu. Essa 
foi minha fala. E, Deputado Masamy, nada contra a Comenda.
 O Senhor Deputado Naldo da Loteria – Senhor Presidente, 
Senhoras e Senhores Deputados, bom dia. Eu estou há 14 anos nesta Casa 
e sempre temos aprovado Medalha de Honra ao Mérito, para várias pessoas 
que contribuíram para nosso estado, e nunca de forma consensual, mas 
temos que ter o cuidado e o respeito, porque não existe unanimidade para 
tudo, porém tem que haver o respeito. Acho que pelo trabalho que o ex-
Deputado Rodrigo Jucá tem realizado em nosso estado, com certeza ele 
merece, assim como outros também merecem. Então, acho que a Comenda é 
um ato do Deputado e que não devíamos polemizar, porque se formos incluir 
todas as Comendas que entram aqui, com certeza não foram concedidas por 
unanimidade. Então, temos que ter o respeito. Esta Casa tem que focar em 
coisas mais importantes. A discussão deve existir no campo das ideias, da 
gestão, das dificuldades financeiras que o estado passa, como a questão da 
saúde, da educação, do sistema prisional, como um todo e não gastar energia 
entre nós discutindo quem merece medalha de mérito ou não. Quem somos 
nós para dizer quem não merece?
 A Senhora Deputada Aurelina Medeiros – Senhor Presidente, 
não vou discutir a Comenda, até pelo respeito que tenho pelo Rodrigo. Eu 
voto a favor, sem nenhum problema. Acho que o Deputado Naldo falou 
muito bem, cada Deputado aqui, homenageia quem ele acha que merece e 
nós avaliamos. E vota a favor ou contra quem quer. Mas, quero lhe pedir 
uma coisa. Agente tem sido alvo, nos últimos dias, de proibições de nos 
manifestarmos nesta Casa, em tudo aqui a gente se vale do Regimento 
Interno. E aqui é um lugar, bem como em outros estados no Brasil, onde 
no Plenário, inclusive, as pessoas precisam de autorização especial para 
entrarem para podermos dar o direito do deputado discordar ou não das 
matérias. Peço que seja lido aqui o que diz o Regimento Interno sobre a 
participação nas discussões durante as Sessões na Assembleia, porque se 
tornou aqui um ato corriqueiro, um constrangimento, um problema de toda 
ordem esse comportamento aqui. Aqui é o lugar, onde para fazermos uma 
lei, temos que discuti-la, chegar em consenso, discordar ou concordar. O 
Regimento Interno é claro. Da mesma forma que ele é usado para outras 

como presidente, na região norte, da UNDIME, União Nacional dos 
Dirigentes Municipais de Educação. Eu conheço o Rodrigo como pessoa. Ele 
não permite que a política se sobreponha às relações pessoais, e é uma pessoa 
do bem. E acredito que aqui, nós homenageamos listas e listas de pessoas, 
pessoas que se nós formos avaliar mesmo, a fundo, a sua contribuição para as 
políticas públicas do nosso estado, às vezes, é apenas um ato, algo mínimo. 
E esse gestor público, vou tratá-lo assim, e ex-deputado estadual, mas não 
convivi com ele como deputado, então só posso testemunhar por esta parte, 
deu exemplo no SEBRAE, quando o órgão estava sob sua direção. E na 
Secretaria Municipal de Saúde, antes e depois das eleições municipais, ele 
mostrou um belo exemplo de gestão. Então, acredito, defendo e novamente 
digo que vossa excelência está de parabéns, destacando que fico até triste 
por vossa excelência não ter me convidado para assinarmos juntos essa 
proposição, pois tenho certeza que ninguém aqui vai misturar alhos com 
bugalhos, nós queremos é homenagear as pessoas que dão sua contribuição 
para o nosso estado.
 O Senhor Deputado Izaías Maia – Senhor Presidente, qualquer 
político, seja ele de qualquer esfera, municipal, estadual ou federal, no 
caso aqui os deputados estaduais, merecem o nosso respeito se trabalharem 
direitinho, se tiverem o trabalho reconhecido. Então, esses  merecem nosso 
respeito e as honras que alguém queira prestar, e isso deve ser respeitado. 
Só gostaria de lembrar que apoio a ideia do Deputado Masamy, mas temos 
coisas mais importantes para resolver, analisar e votar nesta Casa em 
benefício do nosso povo. Obrigado.
 O Senhor Deputado Marcelo Cabral – Bom dia a todos. Quero 
discutir a matéria devido sua importância. Parabenizo o deputado Masamy 
pela indicação do nome do ex-deputado e secretário Rodrigo Jucá para 
receber esta Comenda, pois ele contribuiu com vários projetos, e foi relator 
de vários projetos nesta Casa, foi deputado junto com o deputado Sampaio 
que conhece sua índole, seu perfil e acredito que a escolha do Deputado 
Masamy foi bastante adequada. Quero dizer que conheço o Rodrigo Jucá 
como deputado, como secretário, como gestor, como a Deputada Lenir 
falou muito bem, desde quando ele foi Secretário de Educação. Hoje, ele 
está na Secretaria de Saúde, mas eu e me lembro muito bem, Deputada 
Lenir, que quando começou a eleição municipal, ele pediu exoneração para 
cuidar da eleição e depois voltou, ou seja, ele tem um cuidado especial para 
não confundir gestão com eleição. Então, quero dizer que realmente ele é 
merecedor e esta Casa já homenageou tantas outras pessoas não menor que 
ele, mas ele também merece sim ter essa Comenda, pois, já fez sua parte 
como Deputado, como gestor, como Diretor-Presidente do SEBRAE e por 
ele passou, deixando seu legado e sua história. Quero parabenizar o deputado 
Masamy e dizer que voto favorável à Comenda, e peço o apoio de toda a 
Casa, de todos os Deputados e Deputadas que tiveram convívio com ele 
neste Poder, pois vários conheceram sua maneira e seu jeito de ser, parceiro 
e companheiro. Obrigado.
 O Senhor Deputado Mecias de Jesus – Senhor Presidente, quero 
dizer que entendi o requerimento que o Deputado Sampaio fez e, nesse 
mesmo sentido, acredito que o que ele pediu foi para debatermos mais o 
Projeto. Vou votar favorável, disse isso ontem ao Deputado Masamy Eda, 
pois não tenho nada contra o ex-deputado Rodrigo Jucá que venha a me 
impedir de votar favorável a uma Comenda aqui nesta Casa Legislativa. Mas 
acho que esse assunto, especificamente, nesta Casa, nesse momento, ganhou 
um debate muito grande e desnecessário, sendo que  temos outras coisas 
mais importantes para discutirmos aqui, de interesse do povo, do legislativo. 
Essa é uma comenda simples, vou votar favorável e sei que a Assembleia 
Legislativa vai aprovar, porque não necessitamos pessoalizar um caso 
mínimo como esse.
 O Senhor Deputado Soldado Sampaio pela Ordem -. Senhor 
Presidente, quero saber se estou inscrito ou não para discutir, porque solicitei 
uma questão de ordem e agora quero discutir, é um direito do parlamentar 
discutir.
 O Senhor Presidente Chico Mozart – É direito do parlamentar, 
mas também está no Regimento Interno, no Artigo 155, parágrafo 5º que: 
sobre uma mesma questão de ordem, cada Deputado poderá falar somente 
uma vez. Vossa Excelência já falou.
 O Senhor Deputado Soldado Sampaio – Não aceito. É grave 
tirar o direito do parlamentar falar. Uma coisa é pela Ordem. Eu levantei uma 
Questão de Ordem e me inscrevi para discutir. Quero saber se estou inscrito 
ou não, Senhor Presidente?
 O Senhor Presidente Chico Mozart – Vou acatar o pedido do 
Deputado Soldado Sampaio, mas pela Ordem, agora o Deputado Jorge 
Everton.
 O Senhor Deputado Jorge Everton – Eu quero adiantar que 
eu até concordo com o Deputado Mecias, com relação ao debate que está 
sendo desnecessário, só discordo em parte, porque acho que é uma comenda 
fantástica. Entendo a colocação do Deputado, mas o Rodrigo merece muito 
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de Decreto Legislativo nº 026/16 e o Parecer da Comissão.
 O Senhor Presidente Chico Mozart - Coloco em discussão o 
Projeto de Decreto Legislativo nº 026/16.
 Não havendo quem queira discuti-lo, passamos para votação.
 Dou por aprovado por unanimidade.
 Solicito ao Senhor Primeiro-Secretário que proceda à leitura do 
Projeto de Decreto Legislativo nº 031/16, bem como do parecer da Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação Final.
 O Senhor Primeiro-Secretário Naldo da Loteria – Lido o Projeto 
de Decreto Legislativo nº 031/16 e o Parecer da Comissão.
 O Senhor Presidente Chico Mozart - Coloco em discussão o 
Projeto de Decreto Legislativo nº 031/16.
 Não havendo quem queira discuti-lo, passamos para votação.
 Dou por aprovado por unanimidade.
 Solicito ao Senhor Primeiro-Secretário que proceda à leitura da 
Proposta de Moção de Pesar nº 019/16.
 O Senhor Primeiro-Secretário  Naldo da Loteria – Lida a 
Proposta de Moção de Pesar.
 O Senhor Presidente Chico Mozart – Coloco em discussão a 
matéria.
 Não havendo quem queira discuti-la, passamos para votação. A 
votação será simbólica. Os Deputados que forem favoráveis permaneçam 
como estão.
 Dou por aprovada a Proposta de Moção de Pesar nº 019/16.
 O Senhor Deputado Soldado Sampaio pede Questão de Ordem 
– Senhor Presidente, está na Ordem do Dia do DATAGED a Mensagem 
Governamental de veto nº 117/16. Eu pergunto: será votada hoje?
 O Senhor Presidente Chico Mozart – Foi transferida para a 
Sessão de terça-feira, Deputado.
 Não havendo mais matéria para a Ordem do Dia desta Sessão, 
passamos para o Expediente de Explicações Pessoais.
 O Senhor Deputado Marcelo Cabral – Senhor Presidente, 
convoco os membros da Comissão de Orçamento, Fiscalização Financeira, 
Tributação e Controle, os senhores Deputados Coronel Chagas, Jânio 
Xingú, Aurelina Medeiros, Izaías Maia, Zé Galeto e Soldado Sampaio, 
para uma reunião após a Sessão.
 O Senhor Deputado Joaquim Ruiz – Senhor Presidente, volto a 
lembrar aos Senhores Deputados e a todos os servidores da Casa, efetivos, 
comissionados ou não, que haverá uma reunião com os membros da Diretoria 
da GEAP na próxima quinta-feira, às 16h, no Plenarinho, para apresentar a 
proposta para este Poder sobre o plano de saúde. Se houver interesse dos 
servidores e dos parlamentares, compareçam.
 A Senhora Deputada Lenir Rodrigues - Presidente,  quero 
informar que a Comissão de Educação, Cultura, Desporto e Saúde recebeu 
o Ofício nº 3123/16, do Secretário de Estado da Saúde, solicitando o 
reagendamento da reunião marcada para esta quarta-feira, para a apresentação 
do relatório detalhado do 2º quadrimestre/2016 da SESAU, para uma data 
oportuna, a partir do dia sete de dezembro. Então, não teremos a reunião 
marcada para hoje.
 O Senhor Deputado Naldo da Loteria – Presidente, aproveito o 
Expediente de Explicações Pessoais para mandar meus parabéns ao Senador 
Romero Jucá pela passagem do seu aniversário. Que ele continue ajudando 
o nosso estado e trazendo os recursos necessários para o desenvolvimento de 
Roraima. Muito obrigado.
 O Senhor Deputado Jalser Renier – Eu gostaria também, 
Deputado Chico Mozart, de me unir ao Deputado Naldo e também 
parabenizar o Senador Romero Jucá pelo trabalho, pela maneira como ele 
conduz com absoluta responsabilidade os rumos do nosso Estado, que tem 
sido, sem dúvida alguma, uma referência nacional para este País. Ele assumiu 
um importante cargo e representa um país, um governo, dando lições para 
que o povo brasileiro tenha mais tranquilidade quanto à instabilidade da 
nossa política econômica brasileira. Por essa razão, o Senador Romero 
Jucá está, sem dúvida alguma, entre os cinco mais citados, mais influentes 
do Brasil. E é o orgulho do norte, o orgulho do Estado de Roraima. Muito 
obrigado.
 O Senhor Presidente Chico Mozart – Não havendo mais nenhum 
deputado que deseje fazer uso da palavra no Expediente de Explicações 
Pessoais e não havendo mais nada a tratar, dou por encerrada a presente 
Sessão e convocando outra para o dia 1º de dezembro, à hora regimental.
 Registraram a presença, no painel, os Senhores Deputados: 
Angela A. Portella, Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Chico Mozart, 
Evangelista Siqueira, Flamarion Portela, George Melo, Izaías Maia, 
Jalser Renier, Jânio Xingú, Joaquim Ruiz, Jorge Everton, Lenir 
Rodrigues, Marcelo Cabral, Masamy Eda, Mecias de Jesus, Naldo da 
Loteria, Odilon Filho, Soldado Sampaio, Valdenir Ferreira e Zé Galeto.

coisas, eu gostaria que fosse lido aqui com relação à participação no plenário 
do Deputado na tribuna e que fosse obedecido esse Regimento, como tem 
sido em outras questões. No mais, quero parabenizar o Deputado Masamy e 
dar um abraço especial no ex-Deputado Rodrigo Jucá.
 O Senhor Presidente Chico Mozart – Lido o artigo 127 do 
Regimento Interno.
 A Senhora Deputada Aurelina Medeiros – Quero também a parte 
que fala em relação à manifestação no plenário, porque tem no Regimento 
Interno também.
 O Senho Presidente Chico Mozart – Deputada Aurelina, gostaria 
de evoluir com a sessão, pois para mim, isso já é matéria passada…
 O Senhor Deputado Jalser Renier – Presidente, gostaria de 
esclarecer à Deputada Aurelina.
 Deputada, sobre a pergunta que Vossa Excelência faz, não estou 
com o Regimento, mas o doutor Júnior está com ele nas mãos. É muito 
simples, quando você faz uma solicitação pela Ordem no tocante ao que foi 
feito, a senhora quer saber o quê?
 A Senhora Deputada Aurelina Medeira – A gente já conversou 
muito sobre isso. Por exemplo, o deputado está falando, e a plateia vaiando, 
gritando, impedindo o pronunciamento, constrangendo. Isso não é possível! 
Quando eu era vice-Presidente desta Casa, muitas vezes mandei esvaziar o 
plenário. Não é em vão que esta é a casa do povo e não a casa da anarquia, 
por isso que nos outros estados a polícia impede algazarras de pessoas que 
vêm só para denegrir a imagem de deputados na Assembleia.
 O Senhor Presidente Chico Mozart – Já foi lido o artigo 127. E 
é vedado qualquer tipo de manifestação da plateia. Por isso, peço  silêncio.
 O Senhor Deputado Jalser Renier – Deputada Aurelina, sempre 
houve aqui, na Assembleia, até pela sua história, manifestações favoráveis 
ou contrarias aos direitos dos trabalhadores e das instituições. Isso sempre 
foi mantido. A manifestação, às vezes, é espontânea. A senhora veja as 
manifestações da igreja adventista, eles se manifestam acenando. Então, eu 
aconselharia Vossa Excelência …..
 A Senhora Deputada Aurelina Medeira – Na Assembleia, o 
Regimento diz que as manifestações devem acontecer com palmas; na igreja 
é acenado com a mão...
  O Senhor Deputado Jalser Renier – Que a senhora pensasse até 
em se tornar quem sabe uma guardiã…
 A Senhora Deputada Aurelina Medeira – Quem sabe Deputado, 
porque esta Casa precisa da ação de Deus.
 O Senhor Presidente Chico Mozart – Para evoluir, o Deputado 
George Melo sugeriu que colocasse a Questão de Ordem do do Deputado 
Sampaio em votação. Eu monocraticamente, decido por não acatar, Deputado 
Sampaio, por entender que o ex-Deputado Rodrigo Jucá é merecedor da 
homenagem. Parabenizo o Deputado Masamy Eda pela indicação e vamos 
evoluir para a votação.
 Solicito ao Senhor Primeiro-Secretário que proceda à leitura do 
Projeto de Decreto Legislativo nº 020/16, bem como do parecer da Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação Final.
 O Senhor Primeiro-Secretário Naldo da Loteria – Lido o Projeto 
de Decreto Legislativo nº 020/16 e o Parecer da Comissão.
 O Senhor Presidente Chico Mozart - Coloco em discussão o 
Projeto de Decreto Legislativo nº 020/16.
 Não havendo quem queira discuti-lo, passamos para votação.
 Dou por aprovado por unanimidade.
 Solicito ao Senhor Primeiro-Secretário que proceda à leitura do 
Projeto de Decreto Legislativo nº 018/16, bem como do parecer da Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação Final.
 O Senhor Primeiro-Secretário Naldo da Loteria – Lido o Projeto 
de Decreto Legislativo nº 018/16 e o Parecer da Comissão.
 O Senhor Presidente Chico Mozart - Coloco em discussão o 
Projeto de Decreto Legislativo nº 018/16.
 Não havendo quem queira discuti-lo, passamos para votação.
 Dou por aprovado por unanimidade.
 Solicito ao Senhor Primeiro-Secretário que proceda à leitura do 
Projeto de Decreto Legislativo nº 024/16, bem como do parecer da Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação Final.
 O Senhor Primeiro-Secretário Naldo da Loteria – Lido o Projeto 
de Decreto Legislativo nº 024/16 e o Parecer da Comissão.
 O Senhor Presidente Chico Mozart - Coloco em discussão o 
Projeto de Decreto Legislativo nº 024/16.
 Não havendo quem queira discuti-lo, passamos para votação.
 Dou por aprovado por unanimidade.
 Solicito ao Senhor Primeiro-Secretário que proceda à leitura do 
Projeto de Decreto Legislativo nº 026/16, bem como do parecer da Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação Final.
 O Senhor Primeiro-Secretário Naldo da Loteria – Lido o Projeto 
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EXTRATO DO NONO TERMO ADITIVO
PROCESSO N.º: 022/ALE/2011 
OBJETO: PRORROGAR A VIGÊNCIA DO CONTRATO ATÉ 
30/04/2017
CONTRATANTE: ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE 
RORAIMA
CNPJ: 34.808.220/0001-68
CONTRATADA: CLARO S.A.
CNPJ: 40.432.544/0001-47
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 01001.0103101.2011/339039-101
FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Lei 8.666/93 e suas alterações posteriores
DATA DA ASSINATURA: 30/12/2016
VIGÊNCIA: 01/01/2017 à 30/04/2017
PELA CONTRATANTE: ANTONIO LEOCÁDIO VASCONCELOS FILHO
PELA CONTRATADA: ERIKA MENDES PADILHA/EDILSON 
RAMOS PEREIRA FILHO 

DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS - RESOLUÇÕES

ERRATA DA RESOLUÇÃO Nº 03134/2016
RETIFICAMOS, na seção Atos Administrativo – Resolução 

da Mesa – referente à Resolução nº 03134/2016, publicada no Diário da 
Assembleia Legislativa, edição nº 2433 de 30 de dezembro de 2016, devido 
à incorreção do nome do servidor a ser sanada.
Onde se lê: 

Art. 1º GABRIEL SABASTHIEN SOUZA DOS SANTOS
Leia-se:

Art. 1º GABRIEL SEBASTHIEN SOUZA DOS SANTOS
Palácio Antônio Martins, 30 de dezembro de 2016.

Deputado Jalser Renier Padilha 
Presidente

Deputado Rosinaldo Adolfo Bezerra da Silva
1º Secretário

Deputado Marcelo Mota de Macedo
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 03139/2016-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA 

DO ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, em 
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE:
Art. 1º NOMEAR GEORGIA AMALIA FREIRE BRÍGLIA, 

matrícula 17812, para exercer o cargo comissionado de Diretor de Gestão de 
Pessoas – CA-5, integrante do Quadro de Pessoal desta Casa Parlamentar, em 
conformidade com o que dispõe a Resolução nº 009/2011, de 22 de julho de 
2011, publicada no Diário da ALE nº 1150 de 26.07.2011 e suas alterações.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor com efeitos a partir de 01 de janeiro 2017.
Palácio Antônio Martins, 30 de dezembro de 2016.

Deputado Jalser Renier Padilha 
Presidente

Deputado Rosinaldo Adolfo Bezerra da Silva
1º Secretário

Deputado Marcelo Mota de Macedo
2º Secretário

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO

SÍNTESE DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS n° 002-B/2016
PREGÃO PRESENCIAL (SRP) Nº: 002-B/2016 

PROCESSO Nº: 0093/ALE/2016
O Presidente da Comissão Permanente de Licitação da Assembleia 

Legislativa do Estado de Roraima, em cumprimento ao disposto no Decreto 
nº 16.223-E, de 07 de outubro de 2013, torna público os preços registrados 
no PREGÃO supracitado, oriundo do PROCESSO em epigrafe, cujo objeto 
é Eventual Contratação de empresa especializada na prestação dos serviços 
de monitoramento remoto com instalação, integração, operacionalização, 
manutenção e fornecimento do centro integrado de segurança para atender 
a Assembleia Legislativa de Roraima.  valores unitários em reais (R$) 
discriminados a seguir:1ª colocada – B. B. COM. E INST. DE EQUIP. 
ELETRÔNICOS LTDA, CNPJ: 03.576.305/0001-34. Lote Único=R$ 
250.000,00, Perfazendo o valor Estimativo  mensal de  R$ 250.000,00 
(duzentos e cinquenta mil reais) para o período de 12 meses. A Ata de Registro 
de preços terá a validade de 12 (doze) meses, contados da data da publicação. 

Boa Vista-RR, 30 de dezembro de 2016.
Lincoln Johnson Batista de Mendonça 

Presidente da CPL/ ALE-RR

ATOS ADMINISTRATIVOS
DIRETORIA ADMINISTRATIVA

EXTRATO DO PRIMEIRO TERMO ADITIVO
CONTRATO Nº: 001/2016
PROCESSO Nº. : 096/2015
OBJETO: PRORROGAR A VIGÊNCIA DO CONTRATO ATÉ 
30/04/2017
CONTRATANTE: ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE 
RORAIMA
CNPJ: 34.808.220/0001-68
CONTRATADA: PÚBLICA INFORMÁTICA LTDA
CNPJ: 95.836.771/0001-20
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 01001.010310012011/339039-101
FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Lei 8.666/93 e suas alterações 
posteriores
DATA DA ASSINATURA: 30/12/2016
VIGÊNCIA: 01/01/2017 à 30/04/2017
PELA CONTRATANTE: ANTONIO LEOCÁDIO VASCONCELOS 
FILHO
PELA CONTRATADA: RAMON MOSKORZ

EXTRATO DO SEGUNDO TERMO ADITIVO
CONTRATO N.º: 001/2016
PROCESSO N.º: 055/2015
OBJETO: PRORROGAR A VIGÊNCIA DO CONTRATO ATÉ 
05/01/2018
CONTRATANTE: ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE 
RORAIMA
CNPJ: 34.808.220/0001-68
CONTRATADA: CLARO S.A.
CNPJ: 40.432.544/0001-47
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 01001.0103101.2011/339039-101
FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Lei 8.666/93 e suas alterações posteriores
DATA DA ASSINATURA: 30/12/2016
VIGÊNCIA: 06/01/2017 à 05/01/2018
PELA CONTRATANTE: ANTONIO LEOCÁDIO VASCONCELOS 
FILHO
PELA CONTRATADA: ERIKA MENDES PADILHA/EDILSON 

RAMOS P. FILHO
CONTRATADA: MRTUR – MONTE RORAIMA TURISMO LTDA
CNPJ: 34.794.255/0001-95
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 01001.0103101.2011/339033-101
FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Lei 8.666/93 e suas alterações 
posteriores
DATA DA ASSINATURA: 30/12/2016
VIGÊNCIA: 01/01/2017 à 30/06/2017
PELA CONTRATANTE: ANTONIO LEOCÁDIO VASCONCELOS 
FILHO
PELA CONTRATADA: MARIA DO SOCORRO RODRIGUES

EXTRATO DO QUARTO TERMO ADITIVO
PROCESSO N.º: 066/2012 
OBJETO: PRORROGAR A VIGÊNCIA DO CONTRATO ATÉ 
30/06/2017 
CONTRATANTE: ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE 
RORAIMA
CNPJ: 34.808.220/0001-68EXTRATO DO PRIMEIRO TERMO ADITIVO
CONTRATO Nº: 001/2016
PROCESSO Nº. : 096/2015
OBJETO: PRORROGAR A VIGÊNCIA DO CONTRATO ATÉ 
30/04/2017
CONTRATANTE: ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE 
RORAIMA
CNPJ: 34.808.220/0001-68
CONTRATADA: PÚBLICA INFORMÁTICA LTDA
CNPJ: 95.836.771/0001-20
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 01001.010310012011/339039-101
FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Lei 8.666/93 e suas alterações 
posteriores
DATA DA ASSINATURA: 30/12/2016
VIGÊNCIA: 01/01/2017 à 30/04/2017
PELA CONTRATANTE: ANTONIO LEOCÁDIO VASCONCELOS 
FILHO
PELA CONTRATADA: RAMON MOSKORZ


